

18 juillet 2018

Les tables d'hôtes à l'honneur pour le « Déjeuner du Commandant » Vendredi 20 juillet de 11h30 à 14h, à Fort Teremba - Moindou



Offrir l'opportunité aux responsables de structures touristiques de brousse de partager leur expérience pour améliorer la qualité de leurs offres.

Afin de mettre en valeur les ateliers culinaires, organisés en partenariat avec la Chambre de commerce et d'industrie (CCI), et suivis par les tables d'hôtes de la région de Bourail - La Foa - Moindou – Sarraméa, l'événement « un menu d'antan », est organisé à Fort Teremba.

Valoriser les produits frais, locaux et de saison ; Inventer de nouvelles recettes ; Faire découvrir les mets locaux aux visiteurs ; Connaître la chaîne du froid et les règles d'hygiène alimentaire ; Rencontrer les autres professionnels et mutualiser les moyens... Ce sont les objectifs des formations culinaires organisées par la province Sud et la CCI qui illustrent la volonté provinciale d'accompagner les prestataires touristiques dans la professionnalisation de leur activité.

Un exercice technique

Chaque table d'hôte va cuisiner, indépendamment des autres, une partie d'un menu complet. Le menu est co-créé et inspiré des recettes de l'époque 1860 – 1900, basé sur 98 % de produits frais, locaux et de saison. Les exercices techniques supplémentaires sont : la mutualisation des moyens, le conditionnement et le reconditionnement dans le respect des règles d'hygiène alimentaire. Le repas sera servi par l'association Marguerite, en tenue d'époque, sur le site de l'ancienne boulangerie.

Les tables d'hôtes participantes

- Aux Délices des Jumelles – Sarraméa
- La ferme des p'tits paddocks – La Foa
- La ferme de Pierrat – La Foa
- Le gîte des Nautilus – Moindou
- La ferme de Néméara – Bourail
- Le gîte Les Rusas – Bourail
- Le clos doré – Moindou

Des ateliers tout au long de l'année

Dans le cadre des ateliers consistant à faire monter en compétence les professionnels du tourisme en province Sud, des sessions thématiques sont réalisées tout au long de l'année. La prochaine se déroulera les 25 et 26 juillet à l'Annexe du Lycée Professionnel de La Foa sur la thématique des « Produits broussards ».

Pour plus de renseignements
Ludvina Hmeun, directrice de la Communication de la province Sud, au 20 31 07
Ou Christine Corral au 20 31 06